

HALTÉROPHILIE Le DTN et l'entraîneur national en visite jeudi

Cap sur Rio pour trois Clermontais

Clermont signe un contrat d'objectif avec la Fédé pour ses internationaux.

Le directeur technique national (DTN) et l'entraîneur des équipes de France d'haltérophilie sont "descendus" à Clermont-l'Hérault, jeudi 15 janvier. Didier Leroux et Yann Morisseau sont venus s'entretenir avec les responsables de Clermont Sports avant la mise en place d'un contrat d'objectif entre le club et la fédération française pour Gaëlle Nayo-Ketchanke, Jean-Baptiste Bardis et Yann Aucouturier.

«*Quatre athlètes font partie du groupe France ici, si l'on ajoute l'Alsacienne Manon Lorentz qui s'entraîne à Clermont. Nous avons besoin de faire le point avec le responsable sportif Laurent Pedreno pour préparer les deux ans à venir ensemble*», explique Didier Leroux, en rappelant l'ob-



■ Un travail en commun, pour tirer le meilleur des athlètes. PHOTO A. M.

jectif: décrocher quatre places chez les garçons et deux chez les filles pour les Jeux de Rio 2016. «*Il faut marquer des points et décrocher des quotas en fin d'année au championnat du monde, avec une équipe française au complet et compétitive*».

Directement concernée, Gaëlle Nayo-Ketchanke, chef de file chez les filles.

«*Elle vient de finir 7^e des derniers mondiaux. Elle a un gros potentiel physique et une marge de progression technique. Elle peut très vite faire partie des meilleures mondia-*

les», ajoute le DTN. Chez les garçons, Bernardin Kingue-Matam et Benjamin Hennequin sont là, devant les deux Clermontais Bardis et Aucouturier.

«*Il faut que Jean-Baptiste, qui peut faire bien mieux que ce qu'il a fait lors des derniers mondiaux, montre qu'il a sa place pour partir aux Jeux. Et puis Yann fait partie des possibles comme 4^e homme, s'il retrouve son meilleur niveau après s'être blessé au poignet cet été*», ajoute le président de Clermont Sports, Bernard Soto, avant de conclure: «*J'espère que cette coopération avec la Fédé sera bénéfique pour tous, et pour les athlètes en particulier. Notamment dès le mois d'avril au championnat d'Europe.*»

A. M.

amendez@midilibre.com